

Bogotá 24 de mayo de 2017

Estimados, buen día.

Reconocemos que un requisito clave para la participación en el Pacto Mundial de las Naciones Unidas es la publicación de una Comunicación sobre el Progreso (COP), que incluye una declaración del Director General de nuestra organización sobre el Pacto Mundial de las Naciones Unidas, una descripción de las acciones y proyectos desarrollados y una medición de los resultados obtenidos.

Nuestra organización aún no ha podido terminar este informe debido a que tenemos proyectos en curso importantes para el desarrollo de nuestros objetivos como entidad. La consolidación de dichos proyectos visibilizará de mejor forma el trabajo que hemos realizado a lo largo de los años.

Solicitamos un período de prórroga para poder publicar una COP que describa los esfuerzos de nuestra empresa y avanzar en la aplicación de los principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas. Nuestro nuevo informe de la CP se publicará en el sitio web del Pacto Mundial de las Naciones Unidas hasta el 31 de agosto a más tardar.

Esperamos tener una respuesta positiva a esta petición por parte de ustedes.

Quedo atenta a cualquier respuesta.

Cordialmente,



INES ELVIRA ROLDAN PARDO

Directora
Fundación El Nogal